
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE33941

ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Reconnaissance des assistants de régulation médicale
Question écrite n° 33941

Texte de la question

M. Bertrand Pancher appelle l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la situation des
assistants de régulation médicale (ARM). Ces derniers, qui jouent un rôle clé dans le système de santé, sont
également en première ligne dans la gestion de la crise sanitaire que l'on connaît aujourd'hui. Ils ont ainsi eu à
traiter, lors de la première vague, quelque 80 000 appels supplémentaires par jour et ont supervisé des salles de
crise covid-19. Aujourd'hui ils attendent une vraie reconnaissance de leur profession en tant que soignants et
non plus en tant qu'administratifs, ce qui pourrait passer par un diplôme d'État de niveau 5, l'obtention de la
certification pour tous les ARM en poste justifiant de deux années d'ancienneté et la catégorie B pour les agents
exerçant le métier d'assistant de régulation médicale et n'appartenant pas à cette catégorie. Compte tenu de
leur très fort investissement, il aimerait savoir quelles suites il entend donner à leurs attentes.
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